



令和6年6月11日

学校だより



京都市立北総合支援学校

いよいよ、関西も梅雨入りしたようです。ここ数日は、朝晩だけでなく、日によっての気温の変動が大きく、体調を崩す児童生徒も散見されます。いつも以上に、子どもたちの体調管理に気を配り、充実した学校生活を過ごせるようにしていきます。

さて、6月24日から水泳学習を実施します。水泳学習に向けてプール清掃を行いました。今年は、本校の高等部の一部の生徒や教職員だけではなく、中央分校からも高等部の一部の生徒が来校して一緒に行いました。子どもたちは、きれいになったプールを嬉しそうな表情でながめ、学習開始を楽しみにしていました。なお、ここ数年、熱中症警戒アラート発表のため、晴れの日でも、水泳学習を実施できないことが増えています。なるべく、実施できることを願っていますが、子どもの安全を第一に考えた対応ですので、ご理解いただきますようお願いいたします。



ボランティア養成講座

地域制の総合支援学校では、毎年、ボランティア養成講座を実施しています。これは、障害のある子どもの教育を支援するボランティア活動に意欲のある市民の方々を対象にした実践的な支援方法や障害理解等の研修です。その第1回目が6月5日に実施されました。この日の講座は、KBS 京都が取材をされました。参加者は熱心に講義を受けたり、校内の見学をしたりしました。(今年度の募集は締め切っております)



「すぐーる」による連絡について

保護者連絡ツール「すぐーる」の活用にご協力いただきありがとうございます。当日の欠席や遅刻等の連絡は8時15分までに入力をお願いします。今年度から、8時15分を過ぎると、当日分の入力はできない設定になっております。8時15分以降の当日の連絡については、電話でお願いします

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「子どもと共に育む京都市民憲章」を実践しましょう！



中学部スポーツレクリエーションアンケートに

ご協力ありがとうございました

今年度より体育的行事や文化的行事等の開催方法を変更しました。変更後、最初の体育的行事として、5月21日に中学部がスポーツレクリエーションを開催しました。アンケートでは、たくさんのご回答、ありがとうございました。多くの高評価や温かい自由記述をいただき、今後の励みになります。また、ご指摘や今後への改善点もいただいています。

今回いただいた意見については校内で検討し、児童生徒がより主体的に活動できるようにしていきたいと思います。

自由記述より（要旨抜粋）

- 屋外は蒸し暑く熱中症のリスクが高かったと思うので、体育館開催でよかったです
- 冷風扇が数基設置されており、わりと涼しい中で競技に臨めていたと思う
(上記2つについては、複数の方からご意見いただきました)
- 子どもの様子が、運動場よりも近くで見られてよかったです
- 生徒の集合写真撮影の場面を見られたことがよかったです
- 日頃の成果が発揮されている様子を嬉しく思った
- △ 保護者席が窮屈だった。体育館なので、椅子を減らして床に座るのもよい
- △ 開会式・閉会式は、向きを変えるなどして、子どもたちの様子を見やすくしてほしい
1年生は身体が小さく、ほとんど見えなかった
- △ 場の工夫が他にあってもよい（競技に応じたグラウンドの活用、カームダウンスペースの設置等）